

# Traña llegó en el puesto 91 de la maratón

# Ilusiones enfriadas

◆ **OLMAN MORA**

Prensa Comité Olímpico Nacional

**Sin hacer** la mejor marca de su carrera, la maratonista Gabriela Traña terminó ayer la maratón de los Juegos Olímpicos con un tiempo de 2 horas, 43 minutos y 17 segundos, quedando en el lugar 91 entre 118 atletas.

La tica al menos mejoró el tiempo de hace 4 años en los Juegos Olímpicos de Beijing en 10 minutos exactos.

“Quise correr lo más rítmico posible, pero arrastrada por el grupo de avanzada pasé muy rápido las tres primeras millas y en una topografía compleja como ésta, me terminó pasando factura.

“Además, la lluvia hizo que el piso estuviera un poco resbaloso, si tengo que resumir esta carrera solo puedo decir que la disfruté mucho”, dijo Traña.

Con la maratón de los Juegos Olímpicos de Londres, Gabriela sumó 11 maratones en su carrera desde su debut en estas pruebas en el año 2007.

La alajuelense, de 32 años, cruzó la meta distante cinco segundos de su mejor marca de 2:38.22 efectuada en la maratón de Berlín en Alemania, donde logró su clasificación a estas justas.

Sobre su futuro, Traña afirmó que ahora toca prepararse para los Juegos Centroamericanos que se efectuarán en San José.

“Tenemos que hablar con el Co-



**Traña durante una parte del recorrido.**

OLMAN MORA PARA LT.

## LOS QUE FALTAN

**Para mañana** queda la carrera del triatlonista tico Leonardo Chacón, a las 4:30 de la mañana, hora nuestra. El taekwondista Heiner Oviedo compite el miércoles a las 2 de la mañana, hora tica, en los preliminares.

César Lizano correrá la maratón el domingo, a las 4 a.m., y el ciclista Paolo Montoya el mountain bike ese día, a las 6:30 a.m.

mité Olímpico para saber si habrá maratón en estos Juegos debido a que se deben inscribir al menos tres atletas para poder efectuarla. De no ser así, hablaremos para que

sea una media maratón y en caso de no tener el número de participantes correré las pruebas de fondo dentro del estadio Nacional”, mencionó la tica.